
Herzliche Gratulation zum Ehrenpreis des Landkreises Mayen-Koblenz 2025

Am Freitag, den 14. November fand die Wein- und Sektprämierung 2025 der Landwirtschaftskammer Rheinland-Pfalz in Kröv statt. Hierbei wurden das Weingut Matthias Müller aus Spay sowie das Weingut Richard Richter – Thomas und Claus-Martin Richter aus Winningen mit dem Ehrenpreis des Landkreises Mayen-Koblenz ausgezeichnet.

Im Namen der Verbandsgemeinde Rhein-Mosel gratuliere ich den beiden Preisträgern ganz herzlich zu den Auszeichnungen.



v.l.n.r. Erster Beigeordneter Werner Merkenich, Claus-Martin Richter, Landrat Marko Boos, Matthias Müller und Moselweinkönigin Teresa Oster

Kathrin Laymann
Bürgermeisterin